

la Primera

Lima 14 de junio de 2008

Apra se decide por Velásquez Quesquén

El Partido Aprista Peruano (PAP) se decidió finalmente por el congresista Javier Velásquez Quesquén como candidato a la Mesa Directiva del Congreso, ante la declinación de los legisladores Luis Negreiros y Edgar Núñez.



Al respecto, el vocero de UPP, Oswaldo Luízar, aseguró que detrás de la candidatura de Velásquez Quesquén está el presidente García. Dijo que es necesario que la Mesa Directiva sea presidida por la oposición para lograr mayor consenso y permitir la fiscalización.

El legislador nacionalista Isaac Mekler expresó su seguridad que la Mesa Directiva será presidida por un representante de la oposición y en especial del partido nacionalista, con el fin de acabar con una mesa boicoteadora y obstrucciónista.

Señaló que es muy probable que el presidente García esté detrás de la designación de Velásquez Quesquén, a quien acusó de cometer demasiados errores durante la conducción del debate de la reforma constitucional.

Por su parte, el legislador de Unidad Nacional, Juan Carlos Eguren, criticó que el Apra insista en presidir la Mesa Directiva a pesar que ha demostrado ineeficacia en su manejo, debido, sostuvo, a la desconexión del partido de gobierno con el resto de bancadas.